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Zitat von putzi 

Mal ne Frage an die älteren User.

Mein seliger Opa hat immer gemeint das der Niedergang des Club damit anging das
man sich mit Händen und Füßen gegen die Einführung des Profifussballs gewehrt hat
weil man es schlicht für unnötig hielt.
Dies hatte zur Folge das man das ganze mehr wiederwillig betrieben hat und auch nicht
mehr vorne dabei war.
Er sagte auch immer das die Münchner emporkömmlinge das ganze wesentlich
aggresiver angegangen sind und er darin einen Hauptgrund sieht warum der Club nur
noch aus nostalgie besteht und die Bayern uns um Welten voraus sind.

Hat mein alter Opa damit recht gehabt.

Sollte dies Zutreffen sind wir doch jetzt gerade dabei den nächsten Entwicklungsschritt
genau so stur zu verpennen wie damals in den 60gern.

Alles anzeigen 

Ja !
Kaum ein Verein hatte sich so gemütlich in der damaligen Oberliga Süd eingerichtet.
Die gefiel dem Club hervorragend, denn da war er Platzhirsch.
Keiner von den großen deutschten Vereinen ( und das war der Club damals noch ) sperrte sich
so gegen die Einführung der BL.
Als sie dann doch kam, wurde zwar der Nürnberger Vorsitzende Frantz zum
Kommissionsleiter....nur wurde auch da die Auswahl sehr unübersichtlich und ungerecht
durchgeführt.
Vereine wie 1860 oder besonders Köln waren da viel weiter !
Zum Start der BL durften damals nur drei Transfers getätigt werden.
Bezeichnend, daß der Club nur 2 Amateurspieler und einen Fürther ( Schmidt ) holte.
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Alle drei schlugen nicht ein.
Zusätzlich liess man seinen hochtalentierten Goalgetter und Torschützenkönig der Oberliga Süd
Haseneder einfach nach Augsburg laufen.
Man hatte sich nicht rechtzeitig um eine Verlängerung bemüht und war bass erstaunt, daß er
überhaupt weg ging.
Ja....auch der Start in die BL war äusserst dilletantisch und die Mannschaft wurde bis '68
eigentlich auch schwächer und schwächer.
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